



à PARIS

2024

le journal
des jeux



LETTRE D'INFORMATION SUR LA PARTICIPATION DE L'AFRIQUE AUX JEUX OLYMPIQUES

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ACNOA SOUTIENT

IMANE
KHELIF !



Profondément consternée par les propos tenus par l'Association Internationale de Boxe (IBA), à l'endroit d'Imane KHELIF, boxeuse de nationalité algérienne en compétition aux Jeux Olympiques Paris 2024,

L'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique par la voix de son Président, l'Honorable Mustapha BERRAF, dénonce cette attitude que qu'elle juge injustifiée et dénuée de toute responsabilité.

Le Comité exécutif de l'ACNOA tient ainsi à exprimer son soutien total à Imane KHELIF et invite la brillante athlète à poursuivre sereinement sa compétition au cours de laquelle elle excelle avec brio.

Elle est d'ailleurs engagée dans la finale du tournoi de boxe dans la catégorie des -66 kg, et donc une chance de médaille d'Or pour l'Algérie et l'Afrique.

Imane KHELIF est, sans aucun doute, une fierté pour le Mouvement olympique et sportif africain, comme l'affirme le Président de l'ACNOA Mustapha BERRAF, qui déclare :

« Notre soutien demeure intangible et total à Imane KHELIF. Fort heureusement elle demeure stoïque et concentrée sur son objectif sportif. Ce qui fait d'elle une grande professionnelle. Elle est talentueuse et dotée d'un grand cœur. C'est notre championne. Elle est assurée de notre accompagnement indéfectible. Nous demandons à toute l'Afrique Olympique comme un seul homme de se tenir près d'Imane ».



“ Notre soutien demeure intangible et total à Imane KHELIF. Fort heureusement elle demeure stoïque et concentrée sur son objectif sportif. Ce qui fait d'elle une grande professionnelle. Elle est talentueuse et dotée d'un grand cœur. C'est notre championne. Elle est assurée de notre accompagnement indéfectible. Nous demandons à toute l'Afrique Olympique comme un seul homme de se tenir près d'Imane.

”



L'ACNOA restera toujours dévouée aux principes d'intégrité et d'attachement aux valeurs olympiques pronées par le CIO .Elle ne permettra à personne ni aucune partie de porter atteinte aux athlètes quelque soit leurs origines, leurs sexes ou leurs nationalités.



L'ACNOA rend un vibrant hommage au CIO et à son Président le Docteur Thomas Bach pour ses positions inébranlables contre toutes formes de discriminations dans le sport et l'olympisme.



**UNITÉ,
SOLIDARITÉ,
FRATERNITÉ**

**UNITY,
SOLIDARITY,
FRATERNITY**